El Sol de México Sección: Portada, Republica 2024-02-11 02:20:24 325 cm²

25 cm² Página: 1, 6

1/2

Y HABÍA 800 SOLDADOS

Asesinan al sobrino de David Monreal

ZACATECAS. Este sábado fue asesinado en la comunidad de Plateros, del municipio de Fresnillo, Jorge Antonio Monreal Martínez, sobrino del gobernador del estado, David Monreal, y del senador, Ricardo Monreal. El crimen ocurre tres tres días después del homicidio a balazos de Juan Pérez Guardado, cuñado del legislador. En el ataque de ayer un menor que acompañaba a la víctima resultó lesionado. El crimen ocurrió horas después de que el mandatario estatal dio la bienvenida a 800 soldados del Ejército para reforzar los operativos de seguridad en Fresnillo, la ciudad del país con mayor percepción de inseguridad, según una encuesta del Inegi. Pág. 6

ZACATECAS

Asesinan a sobrino de David Monreal

En el atentado perpetrado en Fresnillo ocurrió horas después de la llegada de 800 soldados al municipio

IVÁN MÁRQUEZ

ACATECAS. Jorge Antonio Monreal Martínez, sobrino del gobernador de Zacatecas, David Monreal, fue asesinado este sábado en la comunidad de Plateros, perteneciente al municipio de Fresnillo, a tres días de que le quitaran la vida a Juan Pérez Guardado, cuñado del senador Ricardo Monreal.

El secretario general de Gobierno de Zacatecas, Rodrigo Reyes Mugüerza, confirmó el homicidio, ataque en el que un menor que acompañaba a la víctima resultó lesionado.

"A pesar de las reacciones y complicaciones, desde el Gobierno del estado manifestamos que no descansaremos hasta dar con los responsables; no daremos un paso atrás en nuestro compromiso de devolver la tranquilidad al pueblo zacatecano", expresó el gobernador en sus redes sociales. El crimen ocurrió horas después de que David Monreal dio la bienvenida a 800 elementos del Ejército mexicano para reforzar los operativos de seguridad en Fresnillo.

Por la tarde, el secretario de Seguridad Pública del estado, Arturo Medina Mayoral, anunció que trasladará su cuartel general a Fresnillo: "para estar cerca de las operaciones y poderlas impulsar y tener los resultados lo más pronto posible".

Jorge Antonio era hijo de Juan Monreal, primo hermano de los Monreal Ávila, laboraba en la dirección de Desarrollo Social del Ayuntamiento de Fresníllo, cuyo titular era Juan Pérez Guardado. asesinado el pasado miércoles, y quien fue cuñado del senador Ricardo Monreal Ávila.

Este asesinato es parte de una serie de hechos violentos registrados en el estado, varios de éstos ocurridos en Fresnillo, ciudad que se se mantiene como la de mayor percepción de inseguridad del país, de acuerdo con mediciones del Instituto Nacional de Estadística y Geografía. En diciembre, 96.4 por ciento de la población de ese municipio lo consideraba inseguro.

En los últimos 20 años, Fresnillo ha sido gobernado por tres hermanos de Ricardo Monreal Ávila, cuyas administraciones suman cerca de 12 años.

Antonio era hijo de Juan Monreal, primo hermano de los Monreal Ávila, laboraba en Desarrollo

Social del Ayuntamiento







Policias vigilan el lugar donde asesinaron a otro familiar de los Monreal Ávila

